

## Apel Besar Hari Pramuka ke-61 Tingkat Sumbar Digelar Meriah di Lapangan Merdeka Kota Solok

JIS Sumbar - RIZKYAMELIA.JURNALIS.ID

Oct 20, 2022 - 00:53



SOLOK KOTA - Kota Solok didaulat sebagai tuan rumah pelaksanaan perhelatan peringatan hari ulang tahun (HUT) ke-61 tingkat Provinsi Sumatera Barat, tahun ini. Berbagai kegiatan digelar untuk memeriakkannya.

Sebagai puncak peringatan hari jadi Pramuka tahun ini, juga digelar Apel Besar Hari Pramuka ke-61 tingkat Provinsi Sumatera Barat yang dilaksanakan di Lapangan Merdeka Kota Solok, Rabu, 19 September 2022.

Pelaksanaan apel besar tersebut dimeriahkan dengan penampilan tari massal dan atraksi kepramukaan oleh pelajar se-Kota Solok. Kemeriahan perhelatan Pramuka itu juga ditambah dengan penampilan memukau Marching Band dari IPDN Baso.

Upacara apel besar ini dipimpin langsung oleh Wakil Gubernur Sumatera Barat Dr. Ir. Audy Joinaldy, S.Pt , M.Sc., M.M., IPM, ASEAN.Eng, selaku Ketua Kwartir Daerah (Kwarda) Gerakan Pramuka Sumatera Barat. Turut hadir Wali Kota Solok selaku Ketua Majelis Pembina Cabang (Mabicab) Pramuka Kota Solok, Zul Elfian Umar, Sekretaris Jenderal Kwartir Nasional (Kwarnas) Gerakan Pramuka, Mayjen TNI (Purn) Dr. Bachtiar S.IP., M.A.P, Ketua Kwarcab Pramuka Kota Solok, Dr.H.Ramadhani Kirana Putra, Ketua kwarcab pramuka se-Provinsi Sumbar, Forkopimda Kota Solok serta Pengakap dari Sabah Malaysia sebanyak dua orang.

Sebelum apel besar dimulai, dilakukan penyerahan Penghargaan Ketua Pengakap Negeri Sabah, Malaysia kepada Ketua Kwarda Pramuka Sumbar Audy Joinaldy, Ketua Harian Kwarda Sumbar Yulius, Ketua Bidang Pembinaan Anggota Muda Kwarda 03 Gerakan Pramuka Sumatera Barat Lithos serta Pingat Ketua Pesuruhjaya Pengakap Negeri Sabah kepada Ketua Mabicab Kota Solok Zul Elfian Umar.

Penghargaan itu merupakan anugerah tertinggi Pengakap bagi negeri berkenaan. Semua Penghargaan diserahkan langsung oleh Timbalan Ketua Pesuruhjaya Pengakap Negeri Sabah.

Selanjutnya, Audy Joinaldy dalam sambutannya mengatakan, peringatan Hari Pramuka ke-61 mengangkat tema 'Mengabdikan tanpa batas membangun ketangguhan bangsa'. Audy juga menyampaikan ungkapan terima kasih atas peran organisasi Pramuka dalam menanggulangi pandemi Covid-19.

“Kedepan, marilah tetap ceria dalam menjalin komunikasi dengan sesama anak bangsa,” ungkap Audy.

Dalam rangkaian kegiatan peringatan Hari Pramuka ke-61, juga dilaksanakan kegiatan Giat Prestasi Daerah yang secara resmi dibuka dengan pemukulan gandang tabuah

Pada kesempatan itu, juga diberikan beberapa penghargaan di bidang Pramuka, diantaranya Lencana Melati diberikan kepada Ketua Harian Kwarcab Kota Solok Wadirman, Wakil Sekretaris Kwarcab Kota Padang Amriman, Wakil Ketua Kwarcab Kota Sawahlunto Muharror Walad dan Kapusdiklatcab Kota Solok Anasrul.

Lencana Darmabakti diberikan kepada Ketua Mabicab Sijunjung Benny Dwifa Yuswir, Ketua Mabicab Pasaman Barat Hamsuardi, Ketua Kwarcab Kota Solok Ramadhani Kirana Putra, Ketua Kwarcab Pasaman Barat Risnawanto, Ketua Kwarcab Pesisir Selatan Rudi Hariansyah, serta anggota Mabicab Kota Padang Edy Oktafiandi.

Kemudian Lencana Karya Bakti diberikan kepada Kapusdiklatda Sumbar Candrianto, Wakil Ketua Kwarda Sumatera Barat Patra Rina Dewi, Ketua Kwarcab Sawahlunto Zohirin Sayuti, dan Wakil Ketua Kwarcab Kota Solok Afridoni Aradhita. Serta Lencana Teladan diberikan kepada Dewan Kerja Daerah Sumatera Barat Fridy Sufeno.

Selain itu penghargaan juga diberikan kepada seorang Warga Kota Solok yang berhasil menjadi juara 1 dalam kompetisi TIK bagi disabilitas angkatan kerja tingkat Nasional yang diselenggarakan oleh Kementerian Komunikasi dan Informatika RI atas nama Firdaus.

Setelah apel besar, dilanjutkan dengan peninjauan ke Bumi Perkemahan di Pulau Belibis. (Amel)